

Parrainage et après-midi d'intégration

Un parrainage sous forme de tutorat entre étudiants de 1^{ères} et de 2^{èmes} années se met en place dès le début de l'année et permet aux étudiants nouvellement arrivés d'être rapidement en relation avec un autre étudiant qui connaît bien la formation et l'établissement et qui peut être à la fois un soutien, un moteur ou plus simplement un référent.

Ce parrainage s'effectue lors de l'après-midi d'intégration, moment fort du début d'année qui donne l'occasion à tous les étudiants de faire plus ample connaissance dans le cadre de rencontres sportives conviviales. Cet après-midi de partage permet aux classes, comme aux étudiants, de véritablement se souder, le but étant de maintenir une ambiance agréable, basée sur la confiance, le respect et l'entraide.

